

Le président de l'ICAIC se voit décerner l'ordre de «Chevalier des Arts et des Lettres»



La Havane, 16 oct. (RHC)-. Roberto Smith, président de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques s'est vu remettre ce jeudi l'ordre du Chevalier des Arts et des Lettres que décerne le ministère français de la culture.

« Je n'aurais pas mérité une telle distinction sans la Révolution cubaine, sans l'ICAIC et si les fondateurs de cette institution, Alfredo Guevara et Julio Garcia Espinosa n'avaient pas défendu la diversité culturelle dans le cinéma comme condition indispensable pour l'éducation des créateurs et du public » a souligné Roberto Smith.

Peu avant, l'ICAIC, a passé un accord de subvention avec le Centre National du Cinéma de France pour la mise au numérique du cinéma La Rampa, une des salles les plus populaires de La Havane.

Ce sont Jean-Marie Bruno, ambassadeur de France à Cuba et le président de l'ICAIC qui ont signé l'accord au cours d'une modeste cérémonie organisé au cinéma Chaplin, toujours à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/72820-le-president-de-licaic-se-voit-decerner-lordre-de-chevalier-des-arts-et-des-lettres>



Radio Habana Cuba